

BUREAU DES COMMISSAIRES

Compte rendu de l'assemblée tenue le 17 février.

Présents: Son Honneur le Maire Guerin, MM. les Commissaires Ainey, Dupuis, Lachapelle et Wanklyn.

Le procès-verbal de la dernière assemblée est lu et approuvé.

1.—Un rapport du Trésorier de la Cité concernant le rôle de contribution spéciale pour l'expropriation de partie du lot 1661 du quartier Saint-Antoine, est lu et approuvé.

2.—MM. les Commissaires Ainey et Wanklyn soumettent un rapport où ils recommandent que les bureaux actuellement occupés par les personnels du département des Incendies, du département de l'Inspection des chaudières à vapeur et du département de l'Inspection des Edifices ainsi que la salle où siégeait l'ancienne Commission de la Voirie soient mis à la disposition du Bureau des Commissaires pour ses réunions, après avoir été nettoyés, d'autres bureaux convenables ayant été trouvés pour les employés des départements susdits.

3.—Il est

Résolu: Que l'avocat de la Cité soit prié de soumettre une opinion, par écrit, sur la légalité de la convocation de l'assemblée spéciale du Conseil tenue jeudi, le 30 décembre 1909, et des résolutions qui y ont été adoptées et des ajournements de cette assemblée, ainsi que sur la légalité des décisions prises par les Commissions à la suite de ladite assemblée, et qu'il soit autorisé à obtenir l'opinion d'avocats du dehors à ce sujet, s'il le juge à propos.

4.—Il est

Résolu: Que la Commission Spéciale composée de MM. les Commissaires Ainey, Dupuis et Wanklyn continue à signer les mandats présentés par le Contrôleur et à préparer les documents à soumettre au Conseil.

5.—MM. les Commissaires Ainey, Dupuis et Wanklyn font rapport qu'ils avaient examiné certains mandats, qu'ils en avaient vérifié d'autres qui avaient déjà été payés par l'ancienne administration et qu'ils avaient signé les nouveaux mandats.

Comme il n'y a pas d'autres affaires devant le Bureau, la séance est levée.

J. M. GUERIN,
Secrétaire pro tem.

BUREAU DES COMMISSAIRES

Compte rendu de l'assemblée tenue le 18 février

Présents: MM. les Commissaires Ainey, Dupuis, Lachapelle et Wanklyn.

En l'absence du Maire, M. le Commissaire Dupuis prend le fauteuil.

Le procès-verbal de la dernière assemblée est lu et approuvé.

1.—La Commission Spéciale fait rapport que divers mandats présentés par le Contrôleur avaient été signés, et que les documents suivants étaient prêts à être soumis au Conseil:

(a) *Résolu:* De faire rapport au Conseil, recommandant qu'une somme de \$50 soit payée à J. O. Dupuis pour ses services comme expert *re* expropriation de la rue Saint-Antoine (5^{me} section);

(b) *Résolu:* De faire rapport au Conseil, recommandant qu'une somme de \$4,000 soit payée, à titre d'indemnité, à Hormisdas Pelletier, qui a démissionné comme recorder;

(c) *Résolu:* De faire rapport au Conseil, recommandant qu'une somme de £117.43 soit envoyée par traite, par le Trésorier de la Cité, à Blake & Kedden, avocats de Londres, pour honoraires dans les causes suivantes: Cie des Tramways *vs* Cité de Montréal; Cité de Montréal *vs* M. L. H. & P. Co.; Beauvais *vs* Cité de Montréal;

BOARD OF COMMISSIONERS

Report of meeting held on the 17th of February.

Present: His Worship Mayor Guerin, commissioners Ainey, Dupuis, Lachapelle and Wanklyn.

The minutes of the previous meeting were read and confirmed.

1.—A report from the City Treasurer *re* the special assessment roll for the expropriations of part of lot 1661 of St. Antoine ward was read and approved.

2.—A report was made by Messrs. Commissioners Ainey and Wanklyn recommending that the offices at present used by the Fire Department, by the Boiler Inspector, by the Building Inspector and their staffs, and the Committee room hitherto used by the Road department, after being suitably cleaned, be used for the meetings of the Board of Commissioners; other suitable offices having been found for the accommodation of such offices, so disturbed.

3.—It was

Resolved: That the City Attorney be requested to submit an opinion in writing, on the legality of the convocation and proceedings of the special meeting of Council of Thursday, 30th December 1909, and of any adjournments of same; and of Committee decisions dependent on that meeting; and of the legality of the proceedings of these meetings, and, if it be advisable, that he be authorized to obtain opinions of outside counsel in the matter.

4.—It was

Resolved: That the Special Committee consisting of Messrs Commissioners Ainey, Dupuis and Wanklyn continue to sign warrants presented by the comptroller and to prepare documents to be submitted to Council.

5.—A report was made by Messrs. Commissioners Ainey, Dupuis and Wanklyn that they did examine certain warrants for payments, that they did verify some attached already paid by the late administration, and signed the new warrants.

There being no further business before the Board the meeting then adjourned.

J. M. GUERIN,
Secretary pro tem.

BOARD OF COMMISSIONERS

Report of meeting held on the 18th of February.

Present: Commissioners Ainey, Dupuis, Lachapelle and Wanklyn.

In the absence of the Mayor Commissioner Dupuis took the chair.

The minutes of the previous meeting were read and confirmed.

The Special Committee submitted that a list of warrants presented by the controller had been signed and that the following documents were ready for submission to Council:

(a) *Resolved:* To report to Council that a sum of \$50.00 be paid to J. O. Dupuis for his services as expert in the expropriation of St. Antoine street (5th section).

(b) *Resolved:* To report to Council that a sum of \$4,000 be paid to Hormisdas Pelletier on occasion of his having resigned as Recorder.

(c) *Resolved:* To report to Council that a sum of £117.4³/₁₀₀ be sent by draft by the City Treasurer for legal fees to Blake & Kedden, solicitors, London, in the cases: Montreal Street Railway *vs* the City of Montreal; the City of Montreal *vs* the Montreal Light, Heat & Power Company; Beauvais *vs* the City of Montreal.